



デイ通信

おゆみの中央病院附属
在宅クリニック通所リハビリ

令和6年5月吉日

暦の上では立夏を迎え、行く春の惜しまれるこのごろ
いかがお過ごしでしょうか。身体を動かすには最適な季節となりましたね。お花見の次は新緑を見に行くのもいいですね！
汗をかく季節になりました。こまめな水分補給を心がけましょう



5月5日は子供の日ということで、2種類の兜を作成しました！！
よく見ると・・・折り紙で折った兜で大きな兜を再現！色鮮やかな迫力のある大兜が出来ました。兜作りということで男性陣も張り切って制作に参加していましたね♪職員の手書きの鯉のぼりは、皆さんそれぞれ好きな色を使って色付けしました。カラフルな鯉のぼりがフロア内を元気におよいでいます！



こっちは
まかせて！



ここは何色が
いいかなあ？

配色等も皆さんと相談
して決めました

大作なので、
みんなで協力してます！





ボールタワー



両面テープを貼った円柱にボールをくっつけていくゲーム。
 30秒で何個つけられるか競いました！高い所にも手を伸ばしボールをたくさんくっつけようと頑張っています💪
 最高記録は21個でした！！



くっつけ！
くっつけ！

落ちないで～

